

Transport

Expricing déjà éprouvé chez Ezytail

Expricing, la solution officiellement lancée depuis quelques jours par TDI, est en test depuis octobre 2020 chez Ezytail. Pour ce prestataire de services logistiques et informatiques, l'objectif était d'obtenir plus facilement, de façon autonome et au plus tôt l'ensemble des coûts mensuels inhérents au transport de ses produits. « *Expricing compose une grille de tarifs, incluant à la fois le coût et les délais, ce qui permet au client de prendre la décision la plus adaptée à son cas particulier. Pouvoir comparer les prestations proposées par les transporteurs, obtenir le meilleur tarif... Ainsi nous pouvons mettre en concurrence des transporteurs via le module* », témoigne Stéphane Thevenelle et Shanna Benbourahla, chargés de comptes clients logistiques e-commerce chez Ezytail.

